



1er rallye citoyen du nord Deux-Sèvres mercredi 27 mars

publié le 28/03/2019

Félicitations aux six élèves de 3ème, **Emma, Juliette, Louna, Titouan, Noah et Hugo** qui ont fièrement représenté notre collège et ont obtenu la deuxième place lors de la première édition du **rallye citoyen des collégiens du nord Deux-Sèvres**. Il s'agissait d'une journée de sensibilisation à la citoyenneté, à l'esprit de Défense, à la sécurité civile et militaire et au devoir de mémoire, sous la forme d'un rallye pédestre par équipes proposant 13 ateliers ludo-pédagogiques (connaissances générales et activités dynamiques).

Bravo à eux pour leur cohésion d'équipe et leur état d'esprit remarquable !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.